

ACTU

LEADING STORY

## Les nouvelles entrées du palais de justice sont prêtes

28 août 2018 18:45



©Kristof Vadino

**Annoncées et attendues depuis plusieurs mois, les nouvelles entrées du Palais de Justice sont terminées et prêtes à l'emploi, comme nous l'a confirmé Luc Hennart, premier président du tribunal francophone de première instance.**

**D**orénavant, la double porte en bronze du palais de justice, qui constituait l'ancienne entrée dans le bâtiment, restera fermée. Le personnel qui travaille dans le palais de justice, les magistrats et les avocats, qui devront être munis d'un badge, seront dirigés vers une porte située à gauche de l'ancienne entrée. Le public, quant à lui, sera dirigé vers une porte située à droite de l'ancien accès principal. À cet effet, un nouveau scanner a été installé.

A priori, comme nous avons pu le constater sur place, tout est terminé en ce qui concerne l'infrastructure. Il ne reste plus qu'à distribuer les badges aux personnes sensées en avoir un, mais à ce niveau-là, il semble y avoir un peu de retard. Si tout se déroule comme prévu, les deux nouvelles entrées devraient être opérationnelles dans le courant de l'automne. Une troisième entrée est prévue du côté de la rue aux Laines, mais celle-ci est réservée au personnel du palais, aux livraisons et aux policiers.

### LIRE EGALEMENT

#### RÉCENTS

#### LES MARCHÉS

07:41 [YouTube Music lance l'offensive contre Apple et Spotify en Belgique](#)

07:37 [Le site web de L'Echo fait usage de cookies afin d'optimiser votre confidentialité et de gestion des cookies.](#)

07:06 [Le plus gros producteur de RTL-TVI bientôt français?](#)

06:55 [Le parc Maximilien à Bruxelles sous tension](#)

05:00 [L'Europe doit viser une taxe carbone aux importations](#)

04:00 [Les conséquences inattendues de l'extension de la taxe Caïman](#)

03:00 [L'hospitalité européenne a-t-elle encore un avenir ?](#)